

Schützen erzielen 13 500 Euro bei Crowdfunding



Unterzeitlarn/Furth. Ein finanziell wichtiger Schub bei der Errichtung des neuen Schützenhauses der SG Bavaria Furth war vor wenigen Tagen die Übergabe der Crowdfunding-Spende. 13 500 Euro waren dabei zusammengekommen, die Sparkasse steuerte dabei 2617 Euro bei. Auch wenn die Baumaßnahme der Schützen von den beiden Gemeinden Schönau und Dietersburg großzügig unterstützt wurde, war man wegen der hohen Baukosten doch auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Hier bot sich durch die Spendenplattform des Crowdfunding der Sparkasse Rottal-Inn eine Möglichkeit an, die mit Erfolg genutzt wurde. Das Geld ist vor allem für den Innenausbau, speziell den Einbau der Akustikdecke mit Beleuchtung, den Ausbau der Toiletten und Einbau der Nebeneingangstüren, die barrierefrei sind, gedacht. – Bei der Übergabe des Schecks: (von links) Vereinskassier **Karl Schernhammer**, **Raimund Steinhuber** (Sparkasse), Schützenmeister **Martin Eherer** und **Günter Baumgartner** (Sparkasse). – fg/Foto: fg